

ABSTRAK

Evi Yunani, NIM. 17101163043, **Jual Beli Emas Secara Online Pada Media Bukalapak dalam Perspektif *Maslahah Al-Mursalah***, Jurusan Hukum EKonomi Syariah, Fakultas Syariah Dan Hukum Islam, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2020. Dibimbing oleh Prof. Dr. Iffatin Nur, M.Ag.

Kata Kunci: Jual Beli Emas, Media Bukalapak, *Maslahah Al-Mursalah*

Media Bukalapak merupakan *marketplace online* yang memberikan pelayanan jual beli emas. Transaksi Jual Beli Emas melalui Media Bukalapak dengan beberapa syarat dan ketentuan antara lain harus memiliki akun BukaLapak dan untuk melakukan transaksi jual beli emas, pengguna harus memiliki emas dan menentukan jumlah keping emas yang akan ditarik, serta melengkapi beberapa syarat guna membeli dan menjual emas. Dalam pandangan islam, jual beli emas *online* pada aplikasi Bukalapak merupakan investasi yang termasuk dalam *masalah al-ammah* atau kemashlahatan umum karena mengandung beberapa manfaat.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana transaksi Jual Beli Emas secara Online pada media Bukalapak? 2) Bagaimana ketentuan hukum jual beli Emas secara online pada media Bukalapak perspektif *masalah mursalah*?. Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah 1) Untuk mendiskripsikan transaksi Jual Beli Emas secara Online pada media Bukalapak. 2) Untuk mendiskripsikan ketentuan hukum jual beli Emas secara online pada media Bukalapak perspektif *masalah mursalah*.

Metode penelitian ini adalah kualitatif dengan dan jenis penelitian kepustakaan (*library research*). Penggalan data melalui buku-buku periodikal seperti majalah ilmiah yang diterbitkan secara berkala, kisah-kisah sejarah, dokumen-dokumen, dan materi perpustakaan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode dokumentasi melalui langkah pencatatan, menelaah dan mengkaji, dan klarifikasi terhadap data. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan oleh penelitian adalah teknik analisis deduktif.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa 1) Mekanisme Transaksi Jual Beli Emas Pada Media BukaEmas di Bukalapak yaitu: a) login dan melakukan pendaftaran, b) Untuk melakukan transaksi beli emas, pengguna bisa memilih jumlah gram emas yang akan dibeli, c) Untuk melakukan transaksi penjualan emas, pengguna harus menentukan jumlah keping emas yang akan ditarik, melengkapi alamat pengiriman guna mengirimkan emas. Adapun keuntungan Jual Beli Emas Pada Media BukaEmas yaitu Aman, Makin Bernilai, Ada Wujudnya, Pembelian Secara Online, Emas dapat Diangsur, Mudah Dijual, Mudah dalam penyimpanan, Safe Deposit Box di Bank, dan Online Lebih terjamin Aman. Jual Beli Emas Pada Media BukaEmas segala transaksi mulai dari pembelian, penarikan serta perpindahan emas dilakukan secara online, sehingga dalam hukum islam transaksi yang dilakukan secara tidak langsung bertatap muka antara

penjual dan pembeli rentan menimbulkan resiko-resiko yang tidak diinginkan. Sehingga contoh dalam transaksi ini disebut dengan gharar. 2) Ketentuan hukum jual beli emas secara online pada media Bukalapak perspektif Maslahah mursalah:

- a) Tingkatan masalah, transaksi jual beli emas dalam fitur bukaEmas sebagaimana penjelasan dalam bab 2 terdapat tiga tingkatan, masalah hajiyat, masalah dharuriyat dan masalah tahsiniyah. Dalam kajian ini transaksi bukaEmas termasuk dalam tingkatan Hajiyat, b) Dalam kategori mashlahah mursalah, jenis investasi jual beli emas secara online termasuk dalam masalah al-ammah atau kemashlahatan umum, c) Manfaat jual beli emas secara online transaksi dilakukan lebih mudah dan praktis serta transaksi Jual BeliEmas dapat dilakukan lebih mudah, d) Permasalahan-permasalahan jual beli emas secara online yang berkaitan dengan gharar dapat diantisipasi dengan pemberian jaminan. Jaminan tersebut melalui ketentuan-ketentuan yang terdapat dalam undang-undang kontrak online.

الملخص

أفي يوناني، رقم القيد: 17101163043، شراء و بيع الذهب عبر الإنترنت في وسيلة بوكالابك من منظور **مصلحة المرسله**. قسم حكم الإقتصادية الشريعة كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. 2020. المشرفة: الدكتورة إفة نور الماجستير.

الكلمة الرئيسية: شراء وبيع الذهب، وسيلة بوكالابك، مصلحة المرسله.

شراء وبيع الذهب هو أحد المعاملات التي تتم في السوق عبر الإنترنت. عمليات بيع وشراء الذهب من خلال بوكالابك من خلال العديد من المعاملات، بما في ذلك الحاجة إلى امتلاك حساب بوكالابك وإجراء عمليات شراء وبيع الذهب، يجب أن يكون لدى المستخدمين الذهب وتحديد عدد القطع الذهبية المراد سحبها، وكذلك استكمال عدة متطلبات لبيع وشراء الذهب. من وجهة نظر الإسلام، يعتبر بيع وشراء الذهب عبر الإنترنت في تطبيق بوكالابك استثمارًا مدرجًا في مصلحة عامة أو منفعة عامة لأنه يحتوي على العديد من الفوائد. مسائل البحث فيما يلي: (1) كيف شراء وبيع الذهب عبر الإنترنت في وسيلة بوكالابك ؟. (2) كيف شراء وبيع الذهب عبر الإنترنت في وسيلة بوكالابك من منظور مصلحة المرسله؟. وأما أهداف البحث فيما يلي: (1) لوصف شراء وبيع الذهب عبر الإنترنت في وسيلة بوكالابك . (2) لوصف شراء وبيع الذهب عبر الإنترنت في وسيلة بوكالابك من منظور مصلحة المرسله.

هذا البحث باستخدام بحث النوعي مع نوع البحث المكتبي (بحث المكتبة). استخراج البيانات من خلال الكتب الدورية مثل المجلات العلمية التي يتم نشرها بانتظام والقصص التاريخية والوثائق والمواد المكتبية. تقنية جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي طريقة التوثيق من خلال خطوات تسجيل البيانات وتحليلها ومراجعتها وتوضيحها. وفي الوقت نفسه، فإن تقنية تحليل البيانات المستخدمة في هذا البحث هي تقنية التحليل الاستنتاجي.

نتائج البحث تدل أن (1) شراء وبيع الذهب عبر الإنترنت في وسيلة بوكالابك وهي: (أ) تسجيل الدخول والتسجيل، (ب) لإجراء معاملة شراء الذهب، يمكن للمستخدم اختيار عدد جرامات الذهب المراد شراؤها، (ج) لإجراء معاملة بيع الذهب، يجب على المستخدم تحديد عدد العملات الذهبية المراد سحبها، وإكمال عنوان التسليم لإرساله ذهب. مزايا شراء وبيع الذهب في وسائل بوكا أمان، وأكثر قيمة، ولها شكل، وعمليات شراء عبر الإنترنت، وأقساط من الذهب، وسهولة البيع، وسهولة التخزين، وصندوق ودائع آمن في البنك، وعبر الإنترنت أكثر أمانًا. بيع وشراء الذهب في وسائل بوكا أمان، جميع المعاملات التي تتراوح من شراء الذهب وسحبه ونقله عبر الإنترنت، بحيث تكون المعاملات التي تتم بشكل غير مباشر بين البائع والمشتري في الشريعة الإسلامية عرضة لمخاطر غير مرغوب فيها. فيكون المثال في هذه المعاملة يسمى الغرر. (2) شراء وبيع الذهب عبر الإنترنت في وسيلة بوكالابك من منظور مصلحة المرسله: (أ) مستويات المصلحة، صفقات بيع وشراء

الذهب في خاصية بوكايماس كما هو موضح في الفصل الثاني ، هناك ثلاثة مستويات، مصلحة حجية، مصلحة ضريبية ، ومصلحة تحسينية. في هذه الدراسة، تضمين معاملات وسائل بوكا أيماس في مستوى الحجيات، (ب) في رأي مصلحة المرسل، يتم تضمين نوع الاستثمار في شراء وبيع الذهب عبر الإنترنت في مشكلة الأمية أو المنفعة العامة، (ج) أصبحت فوائد شراء وبيع الذهب عبر الإنترنت أسهل وأكثر عملية وكذلك المعاملات يمكن بيع وشراء الذهب بسهولة أكبر، (د) يمكن توقع مشاكل بيع وشراء الذهب عبر الإنترنت المتعلقة بالغرار من خلال تقديم الضمانات. يتم الضمان من خلال الأحكام الواردة في قانون العقود عبر الإنترنت.

ABSTRACT

Evi Yunani, NIM. 17101163043, **Buying and Selling Gold Online at Bukalapak Media in the Perspective of *Maslahah Al-Mursalah***, Department of Islamic Economics Law, Faculty of Sharia and Law, UIN SATU Tulungagung. 2020. Advisor: Prof. Dr. Iffatin Nur, M.Ag.

Keywords: Gold Buying and Selling, Bukalapak Media, *Maslahah Al-Mursalah*

Media Bukalapak is an online marketplace that provides gold buying and selling services. Gold Buying and Selling Transactions through Bukalapak Media with several terms and conditions including having to have an open account and to make gold buying and selling transactions, the user must have gold and determine the number of gold pieces to be withdrawn, as well as complete several conditions for buying and selling gold. In the view of Islam, buying and selling gold online on the Bukalapak application is an investment that is included in *masalah al-ammah* or general benefit because it contains several benefits.

The formulation of the research: 1) How is the transaction of buying and selling gold online at bukalapak media?. 2) How is the transaction of buying and selling gold online at bukalapak media in the perspective of *Maslahah Al-Mursalah*?. The purpose of the research: 1) To describe the transaction of buying and selling gold online at bukalapak media. 2) To describe the transaction of buying and selling gold online at bukalapak media in the perspective of *Maslahah Al-Mursalah*.

This research method is qualitative with and the type of *library research*. Extracting data through periodical books such as scientific magazines that are published regularly, historical stories, documents, and library materials. The data collection technique used in this research is the documentation method through the steps of recording, analyzing and reviewing, and clarifying the data. Meanwhile, the data analysis technique used by this research is deductive analysis technique.

The results of this research can be concluded that 1) The Mechanism of Gold Buying and Selling Transactions at BukaEmas Media at Bukalapak are: a) login and registration, b) To make gold buying transactions, users can choose the number of grams of gold to be purchased, c) To make transactions sales of gold, the user must determine the number of gold pieces to be withdrawn, complete the delivery address for sending gold. The advantages of buying and selling gold in BukaEmas media are safe, more valuable, have a form, online purchases, installments of gold, easy to sell, easy to store, safe deposit box at the bank, and online more secure. Selling and Buying Gold in BukaEmas Media, all transactions ranging from buying, withdrawing and moving gold are carried out online, so that in Islamic law transactions carried out indirectly between the seller and the buyer are vulnerable to unwanted risks. So that the example in this transaction is called *gharar*. 2) The legal provisions for buying and selling gold online on the Bukalapak media perspective *Maslahah mursalah*: a) *Maslahah* levels, gold

buying and selling transactions in the BukaEmas feature as explained in chapter 2 there are three levels, *maslahah hajiyyat*, *maslahah dharuriyyat* and *maslahah tahsiniyyah*. In this study, BukaEmas transactions are included in the *Hajiyat* level, b) In the *mashlahah mursalah* category, the type of investing in buying and selling gold online is included in the problem of *al-ammah* or general benefit, c) The benefits of buying and selling gold online transactions are made easier and more practical as well as transactions Gold buying and selling can be done more easily, d) The problems of buying and selling gold online related to *gharar* can be anticipated by providing guarantees. The guarantee is through the provisions contained in the online contract law.